Firma Hospital Saltillo convenio con la AMASFAC

© 03 Ago 2018

Gracias a este convenio Hospital Saltillo proveerá servicios médicos a los asegurados de AMASFAC y realizará campañas de salud preventiva para la creación de comunidades más saludables.

Saltillo. – CHRISTUS MUGUERZA Hospital Saltillo celebró la firma de un convenio de colaboración con la Asociación Mexicana de Agentes de Seguros y Fianzas, AC, AMASFAC, organismo que contribuye a la formación profesional de agentes de seguros y que fomenta la realización de mejores prácticas en el mercado.

Este convenio tendrá una duración de 2 años y a través de él, las personas que cuenten con su Seguro de Gastos Médicos Mayores en AMASFAC tendrán la opción de cuidar su salud con los servicios de calidad y de la más alta tecnología que ofrece Hospital Saltillo.

Asimismo, gracias a este acuerdo Hospital Saltillo organizará diversas campañas de salud preventiva en las cuales su personal médico y de enfermería ayudará a que tanto asegurados como los agentes de seguro de AMASFAC lleven una vida más saludable.



A través de esta alianza estratégica, Hospital Saltillo fortalece su posicionamiento como uno de los mejores en su tipo en Coahuila y sigue contribuyendo en la creación de comunidades más saludables.

Durante la celebración de este acuerdo se contó con la presencia del Lic. Carlos E. Montemayor Hernández, director general de Hospital Saltillo y del Ing. Oscar Artemio Dávila Cepeda, de AMASFAC.

En el evento también se contó con la presencia del Lic. Héctor Hernández, secretario del Comité de AMASFAC; Maribel López, coordinadora de convenios de AMASFAC, y Carlos López Bracho, miembro y testigo de honor de AMASFAC.

Actualmente, Hospital Saltillo cuenta con el equipo y las instalaciones más modernas de la ciudad de Saltillo y ha sido reconocido a nivel local e internacional por el Instituto para la Mejora de la Salud, en Estados Unidos, por la implementación del programa Manejo de Dolor, el cual contribuye a que los pacientes tengan una experiencia positiva durante su estancia en CHRISTUS MUGUERZA.

